

## **El Coro Vocalis presenta "Son de aquí, son de allá" en su segunda edición**

El próximo viernes 7 de junio de 2024, a las 19:30 horas, la Parroquia Santa Marina de Cañaveral será escenario de un evento musical que promete ser una experiencia inolvidable. El Coro Vocalis, aclamado colectivo nacido en la Facultad de Educación de la Universidad de Extremadura, ofrecerá la segunda edición de su recital "Son de aquí, son de allá". Con el patrocinio de la Junta de Extremadura a través de su Consejería de Cultura, Turismo, Jóvenes y Deportes y la colaboración de FECOEX, esta presentación se perfila como una cita imprescindible para los amantes de la música coral.

Desde su formación en 2009, el Coro Vocalis ha crecido hasta convertirse en un emblema musical en la comunidad, con más de 50 miembros activos que han destacado tanto en eventos locales como internacionales. Bajo la batuta del Dr. Moisés García Chamorro desde 2011, el coro ha explorado diversos géneros y estilos, ganando reconocimiento y aplausos por su diversidad y calidad musical.

"Son de aquí, son de allá" es un recital que recorre las emociones y sonoridades de Hispanoamérica a través de sus ritmos y armonías. El repertorio, cuidadosamente seleccionado, establecerá un diálogo emocional entre los coristas y el público, ofreciendo piezas que son auténticas delicias auditivas. Este evento no solo muestra la habilidad técnica del coro, sino también su capacidad para conectar cultural y emocionalmente con su audiencia.

Este concierto sigue la línea de actuaciones memorables del coro, como el estreno de "Passio" de Juan Antonio Rodríguez y diversos recitales temáticos que han marcado la historia musical de la región. Además, su versatilidad se refleja en la variedad de su repertorio que abarca desde música clásica hasta bandas sonoras de películas y temas pop.

La combinación de talento, pasión y diversidad hace de Vocalis no solo un grupo destacado en el panorama musical extremeño, sino también un símbolo del poder transformador de la música. La segunda edición de "Son de aquí, son de allá" promete ser una velada de emociones y música que resonará en el corazón de los asistentes mucho tiempo después de la última nota.